## キックボード作成

## ワクワク自然体験あそび

## 江南第3団 カブ隊副長 大脇 兼昭

一宮第13団 団委員長 田口 貴敏

2月23日(日)に、カブ隊にてキックボードを作成しました。キャスターを固定するネジ締めに力が要り、ハンドルの棒をT字パイプに通すためのペーパー掛けにも手間がかかり、スカウトたちには少し難しかったようですが、完成したらすぐに試乗して楽しみました。楽しめる工作は、みんな大好きです。

12月8日(日)に尾西公園にてワクワク自然体験あそびを実施しました。 当日は温かい天気の中で実施をすることができまし



当日は温かい天気の中で実施をすることができました。予約枠いっぱいの参加者がありにぎやかに実施することができました。



公園の木を利用して、くもの巣くぐり体験と紙飛行機づくりを楽しんでもらい、隣接する室内でスノードーム作りも体験してもらい、楽しい時間をスカウトたちと一緒に過ごすことができたと思います。 当日は、各隊スカウトが来場者に対して教える場面も多く見受けられ一緒に楽しんでもらえたのかと思います。



## 尾張南地区 体験イベント開催!!

尾張南地区 団担当コミッショナー 竹内 正人

尾張南地区で、2月23日(日)あま第3団、3月2日(日)弥富第1団と体験イベントが開催されました。 あま第3団は"地球と遊ぼう 第3あまシティをまもれ"をテーマに工作体験。

弥富第1団は"春のパン祭り"をテーマに野外料理体験を行いました。募集チラシもユニークに仕上がり、大変多くの参加申し込みがあったようです。 当日は盛大に盛り上がって、参加者の方も大変楽しんでいました。あま第3団では工作物で多くの的をいかに倒せるか試行錯誤、弥富第1団ではふっくらおいしくいただきました。これを期に一人でも多くの仲間が増えれば、尚うれしいと思いました。







